

Flensburg-Elle. Bleicherweg 6. d. 10.9.49.

Sehr geehrter Herr Pastor!

Es fällt mir schwer, Ihnen zu sagen, was ich
sagen möchte. Ich möchte wünschen, dass Sie denken, es
sei - soweit uns Menschen das ~~dann für Sie~~ möglich ist -
Eitelkeit oder Monomanie die Urheberin meines
Briefes. Ich habe in Ihren Schriften & das gefunden,
was ich nach wie in meinem Leben gefunden habe:
einen Menschen der so erbauliches über die Men-
schen ü. ~~hat~~ denkt wie ich. Ich sage ja zu
Ihren Theologie, nicht nur mit dem Verstand,
sondern mit dem Wesen. Ich stehe seit vielen
Jahren der evangelischen Kirche Hoffnungslos gegenüber.

aber es war keine Schiedung mit kaltem
Metzen. Ich suchte eigene Wege des Feindes
und fand sie. Ich plauderte auf Meinen eignen
Wegen an ein Stcl, aber niemand folgt mir.
Und nun lasse ich sie und ih sehe, wie sagen
dasselbe was ich sage, was ich sagen will
und es fast mich etwas wie Entzücken. Ist das
Theologie? Dann bin ich Theologe im Hieftesten
Innern. Herr Pastor, es hat mir immer vorgescheucht,
dass der Protestantismus die Form der Metaphysik
sich sei, die auf Erden lebendig u. fruchtbar
werden kann. Nun sehe ich es bei Ihnen durchge-
führt.

Wenn es aber diese Möglichkeit gäbe und wenn
Sie sie verkörpern, dann ist mein Platz hier
oder nirgends sonst. Dann muss ich mich hin-
setzen u. Theologie studieren u. die Kanzel be-
treten. Und eben darum schreibe ich Ihnen.

Ihre Hilfe So um einen Rat: kann ich das?
Gibt es für einen Menschen, der die Gedanken
gedankt hat und die Bücher gelesen hat, die sich
dachte und schrieb, einen Platz innerhalb der
Pastorenwirtschaft der Landeskirche?

Ihre Weisheit weiß nicht, ob Sie meine Frage vermessen

Oder unterscheiden finden. Wenn Sie das willt,
dann, so bitte ich Sie mir zu antworten, worauf
könne Ihnen mein letztes Buch dienen werde,
aus dem Sie ohne weiteres sehn werden, wo-
rum es sich für mich handelt. Wenn Sie
es aber tun, so wird es mich doch nicht fernent
haben, von neuem an eins der vielen Toren
dieser Welt geklopft zu haben die wir offen
zu finden Hoffen und die verschlossen waren.

Ihr sehr ergebner
D. Hans Kinkel